

Apoderados de jardín infantil de la UACH piden postergar el cierre hasta mediados de año

INFORMACIÓN. Aseguran que no han sido notificados oficialmente del término de la atención para sus hijos e hijas. Califican la medida como "arbitraria".

Que la Universidad Austral de Chile prorrogue hasta junio una decisión respecto del cierre del jardín infantil y la sala cuna institucionales, esperan los padres, madres y apoderados de esas dos entidades.

Así lo manifestó Jorge Martínez Tapia, presidente del Centro de Padres del Jardín Infantil UACH, quien expuso la inquietud de las familias cuyos hijos e hijas asisten al recinto frente a la posibilidad de término de actividades para 2025.

"La Universidad ha anunciado que cerrará el Jardín Infantil, pero no nos ha notificado oficialmente, como corresponde a un sostenedor.

Tampoco ha despedido a las educadoras del jardín; de modo que no sabemos qué sucederá efectivamente en marzo, con toda la incertidumbre que eso implica para las familias que deben volver al trabajo y no tienen certeza de dónde dejarán a sus niños y niñas", afirmó el dirigente.

SIN NOTIFICACIÓN

Añadió que se han reunido con las autoridades de la universidad y con representantes de la seremi de Educación y no se ha llegado a acuerdos o a clarificar la situación.

"Creemos que esta determinación es arbitraria e incluso ilegal, porque un jardín infantil no puede llegar y cerrar-



JORGE MARTÍNEZ TAPIA ES PRESIDENTE DE LOS APODERADOS DEL JARDÍN UACH.

se así; hay resoluciones y normas que cumplir respecto de la educación de los niños y niñas. Por otra parte se ha dicho que otra institución podría venir y funcionar en las instalaciones...pero eso no puede llegar y hacerse así no más. Es ilegal", asegura Martínez.

"Quiénes somos parte del Jardín UACH no entendemos esta medida. Se dijo que era una decisión de la SES (Superintendencia de Educación Superior) pero eso se desmintió; se ha dicho que no son viables económicamente, pero nosotros pedimos a la rectoría y su equipo que nos muestren los informes contables y no lo han hecho. Nosotros pagamos una mensualidad que no es baja, entonces no nos cuadra esta explicación", agregó.

SOLUCIONES

El dirigente añadió que estarían dispuestos a colaborar en otras soluciones si se les plantea: "Si nos dicen que cambiarnos a otro local ayuda a la Universidad, estaríamos disponibles para ello; pero nadie ha buscado otras alternativas; sólo esta idea de cerrar, que yo creo que la toman personas que no son parte real de la UACH, que no conocen su esencia".

Consultado respecto de qué acciones tomarán frente a esta situación, indicó que han conversado con diversos actores regionales e incluso con candidatos posibles a la rectoría y que no descartan otras medidas.

"Pedimos a la Universidad de que nos dé una notificación oficial y que postergue esta de-

terminación hasta el segundo semestre, cuando realmente podamos hacer algo...dijeron en diciembre que cerrarían el jardín, en esa fecha ya nadie puede conseguir cupos en otros jardines..."

UACH

Los equipos de la UACH se encuentran actualmente de vacaciones. Consultados respecto de la situación del jardín, señalaron que e envió información sobre "vías alternativas" para las familias, que hubo una reunión con la seremi de Educación y que en marzo "se volverá a tomar el tema".

En enero pasado, en entrevista con Diario Austral, el rector José Dörner señaló que tanto el jardín como la sala cuna son "inviabiles" en el contexto actual de la Universidad. ☞

ES
U
X
e
J
u